Activités présidentielles/Réhabilitation des voiries de Libreville

Ali Bongo Ondimba sur deux chantiers



Le président de la république Ali Bongo Ondimba répond ici aux questions des journalistes au terme de la visite des voiries de Libreville.



Ali Bongo Ondimba prenant un bain de foule à son arrivée au rond-point des Charbonnages.

O'. N.

Libreville/Gabon

Le président de la République s'est tour à tour rendu au rond-point de la cité des Charbonnages et sur l'Avenue Jean-Paul II. Occasion pour le chef de l'Etat de s'enquérir de l'état d'avancement des travaux de réhabilitation des axes Charbonnages/Diba-Diba et boulevard Triomphal-Nationale 1.

COMME à son habitude, hier, le président Ali Bongo Ondimba a voulu une fois de plus s'enquérir luimême de l'état d'avance-



Sur l'Avenue Jean-Paul II, les plans du chantier ont été présentés au président de la République.

ment des travaux sur plusieurs chantiers. Cette fois, la visite concernait les voiries de Libreville, notamment aux Charbonnages et

à l'Avenue Jean-Paul II, la voie qui relie la Nationale 1 au boulevard Triomphal. Histoire de réaffirmer l'importance qu'il attache à la qualité des voies urbaines de la capitale, dont la plupart connaissent un niveau de dégradation plutôt très avancé.

Sur le terrain, le chef de l'Etat a pu constater que le trajet qui part du rondpoint des Charbonnages pour Diba-Diba, et qui comprend aussi la brettelle conduisant à l'ancien cimed'Ambowè, tière presque dans sa phase de livraison. Les délais ont été tenus par l'entreprise adjudicataire. D'ailleurs, la société chargée du contrôle et de la validation des travaux réalisés, atteste de la qualité de l'ouvrage en béton

bitumineux, auquel il ne manque plus que les ralentisseurs, la peinture et autres signalisations.

Du côté de l'avenue Jean-Paul II, les choses se déroulent également conformément aux at-

conformément aux attentes. Le numéro un gabonais a pu se rendre compte de ce que les travaux sont désormais en cours de finition. Il faut souligner qu'à son arrivée, le président de la République qui a trouvé plusieurs ouvriers sur le site, s'est fait présenter les plans de ce chantier, dont le maître d'ouvrage est le ministère des Infrastructures, des Travaux publics

et de l'Aménagement du territoire.

"Ce sont des travaux de qualité et ils avancent", a noté avec satisfaction Ali Bongo Ondimba. Et de poursuivre, plutôt déterminé : "J'ai entendu le message des Librevillois et ainsi nous prenons des mesures concrètes pour la voirie, synonyme de lien social et d'égalité des chances sur le marché de l'emploi. Des centaines de milliards ont été mobilisés pour bitumer plus de 650 kilomètres depuis 2009. Et nous avons encore 700 kilomètres au programme".

Visite du chef de l'Etat dans la Ngounié Le président de la République au cœur des palmeraies aujourd'hui!

Jonas OSSOMBEY

Mouila/Gabon

Le numéro un gabonais va procéder ce jour au lancement des premières récoltes des palmiers à huile dans les plantations du Groupe Olam à Mboukou, sur la route de Fougamou. Il sera également à Moutassou, à 17 Km du cheflieu de la province de la Ngounié, Mouila, pour juger de l'évolution des plantations. Près d'un an après avoir visité ces sites, Ali Bongo Ondimba ne devra pas manquer de versifier l'économie, par le biais des gros projets agricoles créateurs de plusieurs milliers d'emplois dans la région et ailleurs sur l'ensemble du territoire national.

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba se rend ce matin dans la province de la Ngounié. Il y va tout d'abord pour lancer, dans les plantations de Mboukou, les premières récoltes des palmiers à huile de la société Olam, spécialiste mondial en la matière. Il ira également du côté de Moutassou, à une dizaine de kilomètres de Mouila pour vérifier l'état d'avancement des plantations sur ce site.

Les plantations qui vont ainsi connaître leur premier cycle de production, ont été lancées en avril 2015. Le président de la République, après avoir suivi leur évolution, sera tout heureux de superviser ces premiers résultats. Une étape dont il disait déjà attendre beaucoup, même une transformation locale du palmier à huile qui sera récolté ici. Surtout qu'il avait insisté sur la capacité des Gabonais à être «euxmêmes les fabricants de leurs produits alimentaires».

Il est d'ailleurs prévu la visite de l'unité de transformation, en construction, de cette denrée sur le site de Mboukou, entre Mouila et Fougamou. La structure qui sera inaugurée dans les mois à venir, devra avoir une vocation industrielle. Ce d'autant plus que cette usine correspond à la volonté d'Ali Bongo Ondimba de diversifier l'économie du pays, en mettant un ac-

cent fort sur les gros projets agricoles porteurs de développement et surtout d'emplois pour de nombreux compatriotes dans un contexte de crise économique.

D'après certaines sources proches de ce dossier, de 2014 à 2016, le nombre d'employés agricoles dans la contrée a oscillé entre 2930 et 6226, dont 5179 recrutés localement. On relève que Mouila et ses environs abritent le plus grand site d'exploitation du Groupe Olam dans le pays. Selon les mêmes statistiques, on y trouve la plus grande pépinière de palmiers à huile de tout le continent africain, avec à peu près 5,4 millions de graines en sacs.

C'est dans cette optique que le numéro un gabonais ira vérifier l'état de croissance des pépinières de Moutassou, sur la route de Ndendé, à 17 kilomètres de la capitale provinciale de la Ngounié. Tout comme cela lui permettra d'encourager les investissements étrangers, dont la mission est de faciliter le décollage économique du Gabon et d'assudes lendemains rer meilleurs aux populations.

REPUBLIQUE GABONAISE UNION- TRAVAIL-JUSTICE

MINISTERE DE L'INTERIEUR, DE LA DECENTRALISATION, DE LA SECURITE ET DE L'HYGIENE PUBLIQUE

COMMISSION MEDICALE POUR L'ELECTION DU PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE POUR L'ANNEE 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

LES CANDIDATS A L'ELECTION PRESIDENTIELLE 2016 QUE LES BUREAUX DE LA COMMISSION SONT SITUES AU CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE LIBREVILLE (CHUL), BATIMENT DE LA PHASE 2, AU REZ DE CHAUSSEE, A DROITE, PORTE N° A 015

HEURES D'OUVERTURE : 9 HEURES A 14 HEURES

CONTACT: 05.68.06.4 7

Pour la Commission

Le Président

Pr Romain TCHOUA